

# 紀伊の風

令和8年(2026年)1月号  
和歌山市立紀伊小学校だより  
校長 松山裕一



## 新年をむかえて

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

新年がスタートしました。1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言われますように、3学期は、あっという間に過ぎていってしまいます。でも、そんな3学期は1年のまとめをするとても大事な学期でもあります。子ども達が、この1年間の成長を自覚し、希望をもって目標に向かって頑張る学期にしたいと思います。



教職員一同力を合わせ、よりよい学校を目指して参りますので、今年も本校教育にご理解・ご協力を願います。

「午年(うまどし)」は十二支の7番目の干支で、2026年が「丙午(ひのえうま)」の午年にあたり、力強い躍動や前進、成功を象徴し、特に2026年は60年に一度の「丙午」で、強いエネルギーで道を切り開く縁起の良い年とされています。馬は、常に前進する動物であり、後ろを振り返らずに前へと進むその姿は、夢に向かって突き進む人の象徴でもあります。皆様にとって、「挑戦」「目標」「飛躍」の年になることを願っています。



## 災害に備えて

1995年1月17日、国内史上初の震度7を記録し和歌山市でも震度4を観測した大地震(阪神淡路大震災)が起こりました。また、2024年1月1日にも能登半島で震度7の大きな地震が起こりました。本校では11月に地震を想定した避難訓練を行いました。ご家庭でも、この機会に自宅の周りの危険な場所や自宅からの避難場所等の確認をお願いします。

